

**Die Stadtverordnetenversammlung  
der Stadt Hattersheim am Main  
XI. Wahlperiode**

**Drucksache Nr. 616**

**Antrag  
des Bürgermeisters  
betreffend Gesamtkonzept Bauhof/Feuerwehrhaus Hattersheim**

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, ein Gesamtkonzept zu erarbeiten, welches Perspektiven für eine künftige Nutzung des Feuerwehrhauses Hattersheim, des städtischen Bauhofes inklusive des Recyclinghofes aufzeigt.

Begründung:

Der Gebäudekomplex des städtischen Bauhofes und des Feuerwehrhauses (erbaut 1964) hat seinen räumlichen Kapazitätsgrenzen deutlich überschritten. Mit unserer stetig wachsenden Stadt gehen Aufgaben-, Fahrzeuge- und Personalzuwachs einher, die sich bereits jetzt nur schwierig auf dem beschriebenen Gelände und in dem Gebäude abbilden lassen. Eine reibungslose Funktionalität, die nicht nur ein kundenorientiertes Arbeiten im Bereich des Bauhofes, sondern auch ein sicherheitsrelevantes Abwickeln des Bevölkerungsschutzes gewährleistet, ist im aktuellen beengten Maße gefährdet.

Der Magistrat soll daher ein Konzept erarbeiten, welches den Ist-Zustand dokumentiert, künftige Raumnutzungen optimiert und alternative Standorte überprüft, um den Bedarfen des städtischen Bauhofes (inkl. Recyclinghof) und den Bedarfen und den rechtlichen Anforderungen der Feuerwehr zukünftig und nachhaltig gerecht zu werden.

Hattersheim am Main, 12. August 2019

Klaus Schindling  
Bürgermeister